

企業合同就職説明会

7月22日

市内の製造業や医療・福祉・農業など23の事業所が参加して開催された企業合同就職説明会。昨年に続いて、学生の夏休み期間にあわせての開催で、市内外から一般、大学生など29名が参加しました。次回は、来年の春に開催する予定です。



松原Aチーム 2連覇

7月27日

第12回国東市ナイターソフトボール大会の決勝戦が国東陸上競技場で行われ、松原A（国東町）が興導寺塩田（国東町）を9対4で破り2年連続10回目の優勝を果たしました。なお、両チームは中央大会に出場します。



マリンピアむさし イベント収益金を寄附

7月28日

マリンピアむさしを運営する「株KYOUWA」の青山康夫代表取締役社長が市役所を訪れ、先月開催した「マリンピアまつり2017」のチャリティーバザーの収益金（184,300円）を寄付してくれました。



3次元技術を使ったワークショップを開催

8月8日

株式会社コインと国東市は、「夏休み子ども家づくり体験教室」を開催しました。この取り組みは、両者と東京理科大学が進めている「産学官連携プロジェクト」の一環で、今年の春に続いて、2回目の開催となります。今回は、東京理科大学の伊藤拓海准教授の指導の下、国東市に必要な施設を考え、その施設を立体的に描き、ドローンを使って撮影し、3次元技術を学びました。



コメント「大分空港の滑走路を延長する際に、議会の代表として交渉にあたり、皆様のご理解とご協力により前進することができたことを今でもよく覚えています。私を支えてくださった皆様に感謝申し上げます。」



高齡者叙勲
旭日章
元武蔵町議会議長
穴見肇さん
(武蔵町内田)
旧武蔵町議会議員を20年務め、国東市の地方自治発展に貢献されました。

※左から
穴見肇さんと長男の義明さん

県代表として九州大会へ

8月3日

県中学校総合体育大会（7月下旬）で新体操女子・個人の部で総合優勝した伊藤陽菜子さん（安岐中3年）が、市長に九州大会での健闘を誓いました。なお、沖縄県で8月7日と8日の2日間で行われた九州大会でも個人総合2位に入り、全国大会に出場しました。



国東小で平和授業

8月6日

国東小学校は、宇佐市の「豊の国宇佐市塾」から安田晃子さんを招き、平和授業を行いました。安田さんが、72年前にアメリカ軍が国東町を空襲している無音の白黒映像を再生しながら説明。その後、保護者が前日から準備をした「すいとん」を食べ、戦争中の暮らしについて考えました。



中学生がハーバード大学生と交流

8月10日

一般社団法人サマー・イン・ジャパン（大分市）に参加し、大分県を訪れていたアメリカのハーバード大学の学生8名と、市内4中学校の生徒有志23名がアストくにさきで交流しました。生徒は、学生と英語でコミュニケーションをとってアニメ映画の歌を合唱したり、ゲームを楽しみました。



中園君、カナダの世界大会に出場報告

8月17日

JOCジュニアオリンピックカップ全国中学生カナダ大会（7月下旬）でカナディアン種目のシングルとペアで優勝した中園太陽君（国見中3年）が、市長にチェコで開催される世界大会への出場報告に訪れました。中園君は、U-15日本代表として、カナディアンシングルの200mと1000mに出場します。



国東高校生が食品衛生管理先進施設を視察

8月18日

国東高校の園芸ビジネス科の2年生が、ハナマル食品株式会社本社・工場の視察に訪れました。今回の視察は、食品関係の仕事への就職を検討中の生徒に、先進的な衛生管理に取り組んでいる企業を視察することで、さらに興味を持ってもらうため、東部保健所国東保健部が開催しました。

